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LES inscriptions pour la course emblématique dénommée"La Gabonaise", qui permet aux femmes de courir sur unedistance de 5 km, ont été clôturées, mercredi dernier, avecun nombre record de 4000 inscrits. Aux dires des organi‐sateurs, cet engouement est à mettre à l’actif d’Octobrerose, initiative de la première dame qui sera, une fois deplus, sur la ligne de départ le 28 novembre prochain. Si les inscriptions pour "La Gabonaise" suscitent un inté‐rêt indéniable auprès de la gent féminine, il n'en est pas demême des autres courses pour lesquelles les places sontencore disponibles. C'est le cas de celles des enfants etdans les 21 et 42 km.Pour le reste, les organisateurs annoncent le retrait desdossards le vendredi 27 novembre à la tribune of"icielle.

Inscriptions closes pour "La Gabonaise"
Marathon du Gabon 

A.M.
Libreville/Gabon

LE ministre de la Jeunesseet des Sports, le présidentde la Ligue nationale defootball professionnelle(Linafp), les présidents declubs de première etdeuxième divisions, les

journalistes, étaient pré‐sents, hier, à la premièrejournée du séminaire deformation sur les droits detélévision, animé par Phi‐lippe Doucet de Canal +, auMéridien.Pour tous les intervenants,dont le ministre BlaiseLouembe, les droits de té‐lévision sont, aujourd'hui,une évolution normalepour un football gabonais

Une évolution normale
Football/Séminaire de formation sur les droits de télévision

S.A.M.
Libreville/Gabon

qui se veut de plus en plusprofessionnel. « Si nous ac-
ceptons ce professionna-
lisme, nous devons l'être
jusqu'au bout. Et les re-

transmissions télévisées doi-
vent suivre la même évolu-
tion. Ce séminaire va aussi
permettre à toutes les par-
ties prenantes, ministère, Li-

nafp et médias, de s'accor-
der sur la manière dont les
matchs vont désormais être
retransmis », a indiquéBlaise Louembe.

Mais chacun resteconscient que cette évolu‐tion se fera doucement. «
C'est un pas supplémen-
taire. La Linafp n'attend
pas une rentabilité !inan-
cière immédiate. Il faut
d'abord intégrer le meilleur
fonctionnement, jeter les
bases d'un véritable parte-
nariat avec les chaînes de
télévision et inverser une
tendance qui ne cadre pas
avec un environnement
professionnel», a aussi af‐"irmé le président de la Li‐nafp, Brice MbikaNdjambou. Le séminaire deformation sur les droits detélévision prend "in di‐manche prochain.

l'union. Vous venez tout juste de prendre l’équipe
de Pog FC, quel est votre programme de préparation
quelques jours avant le démarrage du championnat?

Rigobert NZAMBA : j’ai trouvé un groupe sous laconduite de Franco Farabin, qui est mon adjoint. Pour lemoment, je suis en train de voir ce qu’il faut apporter deplus. Nous sommes conscients qu’il nous reste quelquessemaines avant le début de la compétition, même s’il y adu retard dans la préparation, nous allons tout faire pourle rattraper.
Quel est l’état actuel de vos troupes ?Il faut être honnête. Dans le groupe que j’ai trouvé enplace, j’ai pris la ferme décision de libérer quelques élé‐ments. Leur vide sera comblé par d’autres joueurs aux‐quels j’ai fait appel pour venir renforcer l'effectif. Et nousallons essayer d'évoluer comme cela toute la saison. 
Le National-Foot est un grand challenge. Pour la sai-
son à venir, quels sont les objectifs de Pog FC ?Il faut être clair que la saison passée, l'équipe a joué lemaintien et a terminé à la 11e place, donc dernier non re‐légable. Pour cette saison, l'objectif sera, une fois de plus,le maintien, tout en cherchant à améliorer le classementpar rapport à la saison écoulée.

…Rigobert Nzamba : "Se maintenir et amélio-
rer le classement de la saison écoulée"

En prélude au National-Foot 2015-2016/Trois
questions à l’entraîneur de Pog FC…

Propos recueillis par J-P A  
Port-Gentil/Gabon

Le nouveau coach de Pog FC, Rigobert Nzamba.
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Les officiels à l'ouverture du séminaire sur les droits de télévision.
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